

Von
Daniel Fischer

Leiste zwickt

Sebastian Pelzer mußte zur Halbzeit raus. Eine leichte Adduktoren-Verletzung macht dem ehemaligen Trierer zu schaffen.

Uhr steht

15.56 Uhr zeigte die Stadionuhr an der Anzeigetafel. Und das den ganzen Tag. Da muß bis zum Start gegen Bochum wohl noch mal kräftig an der Uhr gedreht werden.

Co guckt

Der ehemalige Co-Trainer Rainer Derber hat immer noch ein Herz für den 1. FC Saarbrücken. Den Klassiker gegen den 1. FC Kaiserslautern wollte er sich auf keinen Fall entgehen lassen.

Waldi witzelt

ARD-Moderator Waldemar Hartmann war zu Späßen aufgelegt. „Eigentlich wollten wir auch den Spielball versteigern, aber Hartmut Ostermann hat ihn noch nicht rausgerückt“, und deutete dabei auf den Bauch des FCS-Präsidenten.



Zweikampf (gr. Foto; Saarbrückens Bencik gegen Pletsch) für den guten Zweck: Rund 70 000 Euro brachte das Benefizspiel der Rudi-Kappés-Stiftung! Es strahlten um die Wette (v. l.): Michael Schultheis und Michael Arnold von der Stiftung, OB Charlotte Birtz als Schirmherrin, FCS-Boss Hartmut Ostermann, ARD-Star Waldi Hartmann und FCK-Co-

0:1 gegen Lautern

